



発行
香川自治会広報部会

香川の人口 11,841人
男性 5,835人
女性 6,006人
世帯数(6/1) 4,996戸
2021.8.1現在

茅ヶ崎市 廃棄物・不適正排出者に行政指導!

茅ヶ崎市は廃棄物の減量化、資源化及び適正処理等に関する条例の一部改正が可決されたことから、令和4年4月1日からの「ごみ有料化」の実施と併せ、不適正排出等の対策が実施されます。

■不適正排出となる行為

- 決められた分別区や排出方法に従わない一般廃棄物排出
- 決められた集積場所以外への一般廃棄物排出
- 集積場所以外への廃棄等

■未然防止対策

集積場所への周知看板の設置
各戸へのチラシのポスティング
説明会の開催

■抑止対策

巡回パトロール、監視カメラの設置、不適正排出物の開封調査、不適正排出者への改善勧告

▼抑止対策の手順

- 1 不適正排出の発生状況を把握
- 2 改善に向け啓発を実施
- 3 不適正排出者特定調査の実施
- 4 適正排出への指導
- 5 適正排出の改善勧告
- 6 罰則の適用

3の特定調査について

チラシ等の配布や回覧による啓発を複数回実施しても改善が認め

られず、改善には不適正排出者に直接指導するしかない場合は以下の手順で調査を実施。

- 巡回聞き取り調査
- 開封調査

個人情報保護に留意しつつ、条例に従い実施

不適正排出は、ルールを知らない又は守っていない日本人にルールを理解してもらわなければ、その解消を図ることができません。

そのため、警告ステッカーの貼付による不適正排出ごみの持ち帰りと再排出を促すことを基本に、持ち帰られないごみは、最終的には開封調査により排出者の特定と指導が行なわれます。

【注】環境事業センターへの自己搬入時の手数料が今年4月より変更になっています。

▼ 一般家庭から排出されるごみ

1	100 kg未満	600円/回
2	100 kg以上	

100 kgは1回につき1,200円、10 kgごとに120円を加算
(環境事業センターの計量器は、10 kg単位での表示です。)

資源物はコンテナ容器に正しく入れましょう

ペットボトル
黄色のネット容器に入れてください。
(飲料・酒類・醤油・みりんなど飲食用)

かん
青いネットの容器に
器に
入れてください。

びん
青色のコンテナに
びんだけを寝かせて
(横にして)入れてください。



新型コロナウイルス関連情報

感染力の強力な変異ウイルス・デルタ株による第5波の感染拡大により、医療崩壊が懸念されるなか、肝心のワクチンが不足する事態となりました。

どうにかその心配も治まりました

たが、今後の国産ワクチンの状況はどうなっているでしょうか。

欧米に比較して大きく立ち遅れている国産ワクチン開発ですが、今後の更なる加速が待たれます。



今年から来年度のノーベル賞の有力候補?

ファイザー製およびモデルナ製の新型コロナウイルスワクチンは、何れもmRNAワクチンです。アストラゼネカなど別の原理のワクチン(ウイルスベクター・ワクチン)の開発は漸く完成した段階で、「mRNAワクチンの一人勝ち状態」です。

新型コロナウイルスのワクチンは、ハンガリーの女性生化学者カタリン・カリコ博士が発見した技術を用いて、2020年に開発されました。

イギリスの「ガーディアン」紙は、「研究者としての環境を求めてクマのぬいぐるみにわずかなお金を隠してアメリカに渡った研究者カタリン・カリコ博士が、いまではノーベル賞の有力候補と言われている」と、賞賛しています。



トピックス

2021年7月23日に行われた東京オリンピック開会式。その入場行進曲で使用された14タイトル19曲は全てゲームソフトの中から選曲されました。

日本と言えばアニメとゲーム!ゲームのテーマ曲は、日本らしく意外性があった演出ではないでしょうか。

中でも行進曲の最初に演奏されたのは、すぎやまこういち氏作曲の1988年発売の『ドラゴンクエストIII そして伝説へ...』のなかの「序曲:ロトのテーマ」!

ファミリーコンピュータのRPGソフトとして、ドラクエが社会現象を引き起こしたのは記憶に新しく、ソフトの発売日が平日であったことから、学校を休む子どもが続出し、なかには会社を休む大人も存在したようです。

前作の「ドラクエII」が品薄状態となり、今回は確実に入手しようとする人たちが量販店に殺到し、長い行列の様子が報道されました。

RPGソフトは、クリアするまでに何日も画面とその音楽に浸るため、ゲーム経験者は音楽を少し聴いただけで記憶がよみがえります。

実際 YouTube のドラクエのテーマ曲コンテンツ(交響曲版)には、その時間に多くの人アクセスし、熱い感想が書き込まれていました。

